



Aviso de Privacidad Simplificado para Capacitandos del Instituto de Capacitación para el Trabajo en el Estado de Zacatecas

El Instituto de Capacitación para el Trabajo en el estado de Zacatecas (ICATEZ), con domicilio en Calzada Francisco García Salinas No. 329 Int.1, Colonia Lomas del Convento, Guadalupe, Zacatecas, C.P.98609, es el responsable del tratamiento de los datos personales que nos proporcione, los cuales serán protegidos conforme a lo dispuesto por la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Zacateas, y demás normatividad que resulte aplicable.

¿Qué datos personales recabamos y para qué fines?

Sus datos personales serán utilizados con la finalidad de realizar el registro de los participantes de los cursos de capacitación, validar la asistencia a los cursos, generar las constancias respectivas, elaborar informes, en su caso, establecer comunicación para dar seguimiento a la conclusión de los cursos, así como para aclarar dudas sobre sus datos, ya sea por algún error o imprecisión, notificación de cancelación o cambio de horario, fecha y/o sede.

Para las finalidades antes señaladas se recaban los siguientes datos personales:

- Nombre completo;
- CURP;
- · Número de seguridad social;
- Estado civil;
- Domicilio:
- · Nacionalidad;
- Sexo;
- Rúbrica;
- Correo electrónico;
- Número telefónico;

Se solicitará el consentimiento del titular de los datos personales para los fines mencionados; para el caso de los alumnos menores de edad, se realizará a través de su padre o tutor.

En cuanto al tratamiento de datos personales de menores de edad se deberá privilegiar el interés superior de la niñez, en términos de las disposiciones legales aplicables.

Fundamento para el tratamiento de datos personales

El tratamiento de sus datos personales se realiza con fundamento en el artículo 114, fracción VII de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Zacatecas.

¿Dónde puedo ejercer mis derechos ARCO?

Usted podrá ejercer sus derechos de Acceso, Rectificación, Cancelación, Oposición y Portabilidad de sus datos personales (derechos ARCO) directamente ante la Unidad de Transparencia de este Instituto, ubicada en Calzada Francisco García Salinas No. 329 Int.1, Colonia Lomas del Convento, Guadalupe, Zacatecas, C.P.98609, o bien, a través de la Plataforma Nacional de Transparencia (http://www.plataformadetransparencia.org.mx/) o en el correo electrónico uticatez@gmail.com. Si desea conocer el procedimiento para el ejercicio de estos derechos puede acudir a la Unidad de Transparencia, enviar un correo electrónico a la dirección antes señalada o comunicarse al (492) 166 42 43.

Transferencia de datos personales

Se comunicarán sus datos personales a la Dirección de Vinculación y Dirección de Plantel del Instituto de Capacitación para el Trabajo en el Estado de Zacatecas, con la finalidad de hacer inscripción a los cursos y en su caso para dar seguimiento a la conclusión de los mismos. Además, se comunicarán sus datos con el Área de Informática del ICATEZ a fin de capturar su información en la plataforma de Control Escolar.

No se realizarán transferencias adicionales, salvo aquéllas que sean necesarias para atender requerimientos de información de una autoridad competente, que estén debidamente fundados y motivados.

Cambios al aviso de privacidad

En caso de que exista un cambio de este aviso de privacidad, lo haremos de su conocimiento en manera presencial al momento de la capacitación, en nuestras instalaciones y/o en nuestra página oficial http://icatez.zacatecas.gob.mx/.